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Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung) 20.04.2016 Ö

Sachverhalt:

Im Stadtbezirk 212 Heidberg-Melverode ist das Thema „Igelschutz“ bereits intensiv diskutiert 
und das Aufhängen von Plakaten zum Schutz dieser Tiere vorgenommen worden. 

Dazu fragen wir die Verwaltung:

1. Ist es aus Sicht der Verwaltung sinnvoll, in allen Stadtbezirken, in denen das Thema 
„Igelschutz“ eine Rolle spielt, genehmigte Warnplakate für die Kraftfahrer aufzuhängen?

2. Wie kann aus Sicht der Verwaltung die Finanzierung sichergestellt werden?

3. Wenn die Verwaltung bisher keinen Zuschuss gewährt hat, wäre eine zukünftige anteilige 
Förderung zum Schutz der Igel seitens der Verwaltung vorstellbar?

Anlagen: keine


